

Gembiranya Anak Anak Sekolah Kunjungi Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Nov 12, 2024 - 12:40



[TEMANGGUNG](#) - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung terima kunjungan anak-anak sekolah yang terdiri dari pelajar Taman Kanak Kanak (TK) hingga Sekolah Dasar (SD) yang berlangsung di Makodim 0706/Temanggung, Selasa (12/11/2024).

Sebanyak 19 siswa siswi KB Paud Pelita Bangsa Temanggung, 20 siswa siswi dari RA Masyithoh dan 50 siswa siswi SD Universal Temanggung didampingi

oleh kepala sekolah beserta guru lainnya disambut langsung oleh anggota Kodim 0706/Temanggung.



Dalam kunjungannya anak-anak tersebut mereka mendapatkan pengenalan tentang TNI, Pembelajaran matematika metode gasing serta bermain sambil belajar, tidak ketinggalan siswa siswi tersebut diajak keliling Kodim 0706/Temanggung untuk memperkenalkan sedikit kegiatan TNI di Kodim Temanggung.

Pelda (K) Reni selaku ketua Panitia penerimaan kunjungan mengaku sangat bangga dan mengapresiasi kedatangan siswa siswi untuk melakukan kunjungan ke Kodim 0706/Temanggung.

"Kami dari jajaran Kodim 0706/Temanggung sangat senang bisa dikunjungi oleh siswa siswi yang datang jauh-jauh untuk mengenal Kodim 0706/Temanggung pada khususnya dan TNI pada umumnya", ungkap Pelda (K) Reni

"Kami berharap kelak di masa depan anak-anak ini bisa menjadi generasi yang pintar dan semoga bisa jadi tentara", Imbuhnya.



Pihaknya menambahkan dengan mengenal dunia TNI, diharapkan anak mengetahui tentang TNI dan termotivasi untuk bercita cita menjadi TNI yang bertugas menjaga keutuhan NKRI. Dalam diri anak akan tertanam jiwa cinta tanah air dan membela bangsa dan negara.

"Jika besar nanti ingin masuk menjadi TNI maka syarat utamanya adalah anak-anak harus rajin belajar, patuh kepada orang tua dan guru serta tidak lupa rajin berdoa. Karena menjadi TNI itu harus orang yang sehat dan pintar," Pungkas Pelda (K) Reni kepada anak-anak.



Sementara itu pada kesempatan yang sama Muhammad Rizal Guru kelas 3 dari SD Universal Temanggung menyampaikan, bahwa tujuan mereka datang ingin memperkenalkan kepada anak anak TNI pada umumnya dan Kodim Temanggung pada khususnya.

"Dalam persepsi anak anak TNI sesuatu yang membanggakan, bahkan kalau dikelas ditanya cita citanya pengen jadi apa, mereka serentak pengen jadi tentara", Tegus M.Rizal.



Sebagaimana langkah pasti untuk mengobati rasa penasaran mereka pihaknya mengajak anak-anak ke Kodim 0706/Temanggung supaya melihat lebih dekat tentang dunia TNI. "Alhamdulillah kegiatan ini berjalan lancar terbukti dari anak-anak yang sangat gembira dan antusias mengikuti kegiatan bermain matematika, saat pengenalan tentang TNI sampai keliling melihat tempat-tempat yang ada di Kodim Temanggung", pungkas M. Rizal.